

# 16.

## Nosotros Exponemos 3.0



Como parte de las actividades en apoyo al arte y la cultura que representa a Banco Atlántida, a través de su museo virtual se une en su 30 aniversario al Estudio de Arte de Carolina Carías, presentando "Nosotros Exponemos 3.0" la primera exposición híbrida del Estudio presentada tanto de forma presencial como de forma virtual a través de las salas temporales del Museo Virtual de Banco Atlántida [www.museobancoatlantida.com](http://www.museobancoatlantida.com), el cual permitió llevar el arte hasta la palma de las manos de todos los hondureños, fomentando la trascendencia del talento de muchos niños y jóvenes hondureños, con el cual se rindió homenaje a quienes han logrado marcar huella tanto local como internacionalmente con sus habilidades artísticas.

